

絆～Kizuna～

西東京市立ひばりが丘中学校

第3学年通信

令和2年10月1日

第14号

後期委員会

後期の委員会組織が次の通り決定しました。生徒会本部役員や各委員会の委員長は2年生に引き継ぐことになります。これまで生徒会活動の中心として頑張ってきた会長の土方さん、本部役員の富田さん、東郷さん、お疲れ様でした。そして各委員会を引っ張ってきた委員長のみなさん、各委員のみなさんもお疲れ様でした。しかしこれで終わりではありません。2年生たちには君たちの経験が必要です。ぜひ3年生としての存在感を今後も見せてください。

(敬称略)

	A組	B組	C組	D組
学級委員長				
学級副委員長				
生活委員				
美化委員				
保健給食委員				
図書委員				
視聴覚委員				
ボランティア委員				
選挙管理委員				
体育行事委員				
文化行事委員				

中間試験を終えて

2学期中間考査と第2回実力テストが終わって約2週間がたとうとしています。期末考査までは、まだあと1か月以上あるので、今は少しほっとしているところではないでしょうか。ただ、実はここから期末考査までの間は、進路を決定する上でとても大きな意味をもった期間になります。具体的に言うと、いよいよ候補を絞り込む時期に来ています。

そこで質問です。**現時点で学校説明会には何校参加したでしょうか？**

確かに今年は多くの学校で説明会が取りやめになったりと、難しい状況にあることはわかりますが、すでに何校もの説明会に参加している人が多くいます。「オンライン説明会なら参加した」という人も、ぜひ直接足を運ぶ機会を作ってください。実際にやってみたらイメージとは違ったというのはよくある話です。また、通学経路を実際にたどってみることも、今後3年間通うということを考えた時には絶対にやっておきたいことです。「今の時点ではまだ参加していないが、予約はしてある」というならまだ大丈夫ですが、現時点であつたく予定がない、という場合は**かない危険**です。



本日第2回の進路希望調査を配布しました。これは3週間後に予定されている第2回第三者面談のための資料になります。ここに書いてもらった学校について、担任の先生方は事前に情報を集めることになります。そしてこの面談では、大まかな方向性と、主に私立をどうするかについて話し合うことになります。特に、推薦受験を希望する場合、この面談で意思表示をしてもらい、それを受けた先生たちが学校内の推薦委員会を通して検討していくことになります。当然、現時点では2学期の成績はまだわかりませんので、最終的な受験校決定は12月の面談になります。しかしそれに向けて、今回の面談では具体的な候補を挙げておく必要があります。よくない結果というのは誰も想像したくないでしょうが、進路は何が起こるかわかりません。特に学習内容は今後さらに難しくなっていくので、頑張ったから必ず成績が上がるかというと、そう簡単にはいきません。直前になって結果が出た時に、「これは想定していなかった」となると、手立てを考える時間が残されていない可能性もあります。ぜひ、2学期の成績が**今のままならどうするのか？1学期を下回ったらどうするのか？上がったらどうするのか？**（上がった場合、特に変更しなくてもよいですが）について考えておいてください。

第2回進路希望調査提出〆切：10月9日（金）